

Sportstätten | 12.05.2023 | Nr. 186/23

Martin Balasus: Wir fördern den Sport im Land

Zur Bekanntgabe des schleswig-holsteinischen Innenministeriums, die Sanierung von kommunalen Sportstätten mit rund 7,5 Millionen Euro zu fördern, sagt der sportpolitische Sprecher Martin Balasus:

„Mit diesen 7,5 Millionen Euro fördert Schwarz-Grün 56 Projekte im ganzen Land. Das sind beispielsweise Spielfelder, Sporthallen oder Schwimmstätten. Das ist eine hervorragende Nachricht für die Kommunen und die Menschen im ganzen Land. Denn ohne Sportstätten kein Sport und Sport steht für Zusammenhalt, Austausch und Gesundheit in der Gesellschaft.“

Mit 4 Millionen Euro stammt der größte Teil der Förderung aus dem IMPULS-Programm. Ergänzt werden diese mit einer Million Euro für die Erfüllung der UN-Behindertenrechtskonvention und 2,5 Millionen Euro für Maßnahmen zur energetischen Sanierung.

„Mit dieser Förderung entlasten wir die Kommunen bei vorhandenem Sanierungsstau wirksam und legen einen wichtigen Schwerpunkt auf die Barrierefreiheit und die energetische Sanierung der Sportstätten im Land.“